

Ausschreibung Projektarbeit

für den Studiengang Sustainability Studies

Evaluation von Nachhaltigkeitsberichten nach CSRD und ESRS

Dauer: 5-6 Monate (27,5 ECTS = 825h)
Ort: Sigmaringen und ortsunabhängig/ von ausgewählten Regionen abhängig
Evtl. Möglichkeiten der Fortsetzung als Masterarbeit: Nach Absprache möglich



<https://www.pexels.com/de-de/foto/669615/>

Mit der in Kraft tretenden Corporate Sustainability Reporting Directive (CSRD) wird für Unternehmen, abhängig von ihrer Unternehmensstruktur, in den kommenden Jahren eine Nachhaltigkeits-Berichterstattung nach den European Sustainability Reporting Standards (ESRS) verpflichtend. Erste Unternehmen haben Berichte nach der neuen Richtlinie vorgelegt. Diese gilt es zu evaluieren, um Unternehmen dabei zu unterstützen, die Berichterstattungspflichten zu erfüllen und für ihre Share- als auch Stakeholder zu optimieren. Dabei soll nach Branche differenziert und entsprechende Empfehlungen erarbeitet werden. Für dieses Projekt können Sie Ihren eigenen Fokus und eine dazu geeignete methodische Herangehensweise auswählen.

Relevante Literaturbeispiele:

Freiberg, J., & Bruckner, A. (Eds.). (2023). *Corporate Sustainability-Kompass für die Nachhaltigkeitsberichterstattung 2*. Haufe-Lexware.

Project call

For the study program Sustainability Studies

Evaluation of sustainability reports according to CSRD and ESRS

Dauer: 5-6 months (27,5 ECTS = 825h)

Ort: Sigmaringen or place-independent/
depending on study areas

Possibilities for subsequent Master thesis:
possible upon consultation



With the Corporate Sustainability Reporting Directive (CSRD) coming into force, sustainability reporting in accordance with the European Sustainability Reporting Standards (ESRS) will become mandatory for companies in the coming years, depending on their corporate structure. The first companies have already submitted reports in accordance with the new directive. These need to be evaluated in order to support companies in fulfilling their reporting obligations and optimizing them for their shareholders and stakeholders. The aim is to differentiate between sectors and draw up corresponding recommendations. For this project, you can choose your own focus and a suitable methodological approach.

Relevant literature examples:

Freiberg, J., & Bruckner, A. (Eds.). (2023). *Corporate Sustainability-Kompass für die Nachhaltigkeitsberichterstattung 2*. Haufe-Lexware.